

讀者論壇

「この現象を何と見る」

内訌の對する所感

ノエスチ線「野の人」

私に本論に入る前に私の立

場を明かにして置きたい。

私は日伯紙同様日系ブラジ

ル娘の現在の心境並に活動を

教く一人である。然し全紙が

この問題を論ずるに當り、餘

に事實を非難のみ拘泥し

社會の本質を以て任ずる便

發行されるものである以上、

字新聞は専ら日本語のみによ

つて作られたのであるからも

へ、少くともブラジルに於て

云々する要もないことながら

静くともブラジルに於ける邦

論筆者は一考を煩したいた

考へ、本文を寄稿する。

今更新聞紙の使命に就て

論議に對し私見を披瀝して

論説筆者を論議するに當り、餘

に對してもつと理解と自覺を

假りにブラジル精神の我への感化

を發揮して國家社會の現況を數くべきである。

我々親たるもののが、ブラジ

ルに於ての社會的地位の向上

とブラジル精神の我への感化

を發揮して國家社會の現況を數くべきである。

我々のブラジルの社會的地位

を否定して同族結婚を強調し

てゐることは果して當を得た

事並に國民精神の退化

の如く、ブラジル人の立場よ

り對してもつと理解と自覺を

假りに努力精進してゐたなら

感を持つであらうか。

そも、移殖民事業のこん

のであつて、一國內に他民族

の影響の結果を輕く見てゐ

る論説に對し私見を披瀝して

論説筆者を論議するに當り、餘

に對してもつと理解と自覺を

假りに努力精進してゐたなら

感を持つであらう。

本精神は兩國共に各々國民の

教訓は幾分輕くあつたに相違

ない秀なる固有精神或は技術

ない。是れを近頃わが在伯界人社會に

對して最も多く傳達された

ものではない云ふと申す

事は少しまだ思ひ得る

ものではない。二十五年のお祭

とアーリヤー、エストラ

アーリヤー、エストラ

アーリヤー、エストラ